



Einsatzabteilung, Sonntag, 6. November 2022

Ehrentag für langjährige aktive und fördernde Mitglieder

(am) Zum wiederholten Male fand der Ehrentag der Langenselbolder Feuerwehr statt. Der Stucksaal im Langenselbolder Schloss bietet hierfür ein glanzvolles Ambiente. Für die Mitgliedschaft im Förderverein konnten sogar Urkunden für 70-jährige Mitgliedschaften übergeben werden.



Bereits zum achten Mal fand am ersten Sonntag im November der Ehrentag der Freiwilligen Feuerwehr Langenselbold statt. Dieser Tag wurde ins Leben gerufen, um in einem würdigen Rahmen die Feuerwehrfrauen und -Männer für langjährige Einsatzleistungen und sich bei Mitgliedern des Fördervereins für die Unterstützung und Treue zu bedanken. Der Stucksaal im Schloss Langenselbold bietet das hierfür notwendige Ambiente.

Zum Ehrentag hatten sich zahlreiche Mitglieder der politischen Gremien um Stucksaal eingefunden, so auch Landrat Thorsten Stolz.

Das Land Hessen gewährt für ehrenamtliche Feuerwehrangehörige eine Anerkennungsprämie für langjährige Dienste in den Einsatzabteilungen der Freiwilligen Feuerwehren. Mit dieser Prämie soll das wertvolle Engagement der rund 74.000 ehrenamtlichen Einsatzkräfte in Hessen anerkannt werden. Hiermit unterstreicht das Land Hessen die Wertschätzung für die unersetzliche Tätigkeit der Einsatzkräfte in ihren Feuerwehren.

Die Anerkennungsprämie wird gestaffelt nach Dienstzeit in der Einsatzabteilung in jeweils 10-jährigem Abstand vergeben. Nach 10 Jahren aktive Dienstzeit wird eine Prämie von 250 Euro, nach 20 Jahren von 400 Euro, nach 30 Jahren von 600 Euro und nach 40 Jahren von 1.000 Euro ausgezahlt.

Voraussetzung für den Erhalt der Anerkennungsprämie ist eine aktive und pflichttreue Dienstzeit in einer Einsatzabteilung einer Freiwilligen Feuerwehr. Sie wird vom Land Hessen verliehen und ausgezahlt. Für 10 Jahre aktiven Dienst konnten Patrick Stein und für 30 Jahr aktiven Dienst konnten Martina Reinhardt und Michael Broßmann die Anerkennungsprämie entgegennehmen.



Für 25 Jahre aktiven Dienst wurde Jürgen Fazler durch Kreisbrandmeister Carsten Ullrich mit dem silbernen Brandschutzehrenzeichen am Bande ausgezeichnet.

Insgesamt 14 Mitglieder des Fördervereins wurden durch den ersten Vorsitzenden, Andreas Clement für ihre langjährige Treue geehrt und der Dank hierfür ausgesprochen. Durch Ihre finanzielle oder auch persönliche Unterstützung ist es möglich Anschaffungen für die Feuerwehr zu tätigen, aber auch den zwischenmenschlichen Zusammenhalt unter den Feuerwehrkameradinnen und Kameraden zu fördern. Hierdurch wird im erheblichen Maße die Stadt entlastet.

Für 25-jährige Mitgliedschaft im Förderverein:

Walter Genthe
Helmut Gottheis
Wilhelm Hamburger
Manfred Hess
Ines Kauffeld
Heiko Kasseckert
Mario Rode
Alexander Simon

Für 40-jährige Mitgliedschaft im Förderverein:

Heinz Mohn
Irene Semsch
Michael Rademacher

Für 60-jährige Mitgliedschaft im Förderverein:

Wilhelm Fischer

Für 70-jährige Mitgliedschaft im Förderverein:

Peter Bindmann
Willi Fuchs